



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol registró en febrero más de un millón cien mil pasajeros y casi 8.600 vuelos

- El volumen de viajeros superó un 6,7% los niveles prepandemia y las operaciones también crecieron un 5,3% respecto al mismo mes de 2019
- 870.380 usuarios comerciales se desplazaron en conexiones internacionales, un 1,8% más que antes de la pandemia
- Los viajeros entre aeropuertos españoles sobrepasaron en un 28,3% las cifras de febrero de 2019
- En los dos primeros meses del año, más de dos millones doscientos mil pasajeros se desplazaron en casi 17.600 vuelos (un 8,6% y un 5,5% más que en 2019, respectivamente)

13 de marzo de 2023

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol ha cerrado el mes de febrero con 1.123.164 pasajeros, superando en un 6,7% los datos del mismo mes de 2019.

En febrero de 2023, la infraestructura malagueña también gestionó 8.570 movimientos de aeronaves, lo que representa un incremento del 5,3% respecto a 2019.

Esta positiva evolución obedece al dinamismo que han mostrado tanto el tráfico nacional como el internacional, que arrojaron crecimientos relevantes.

El grueso de los pasajeros contabilizados el mes pasado se desplazó en conexiones comerciales, hasta sumar 1.121.208. De ellos, 870.380 optaron

por vuelos con el extranjero, lo que supuso un crecimiento de un 1,8% respecto a febrero de 2019. En este ámbito internacional, Reino Unido (234.362 viajeros), a la cabeza, Holanda (81.704), Alemania (64.885) e Italia (51.558) resultaron, en términos absolutos, los países con mayor demanda el pasado mes de febrero.

Los 250.828 pasajeros comerciales restantes viajaron con origen o destino a alguna ciudad española, lo que consolida la fortaleza del mercado doméstico al sobrepasar un 28,3% los registros de 2019.

Similar progresión se mantuvo respecto a los movimientos fuera y dentro de nuestras fronteras, que se saldaron con porcentajes positivos. Las operaciones internacionales se elevaron a 5.924, lo que supone un incremento del 1,5% en comparación con febrero de 2019. También creció el volumen de vuelos con aeropuertos españoles, hasta alcanzar los 2.288, un 14,7% superior a los niveles prepandemia de febrero de 2019.

Datos acumulados en los dos primeros meses del año

La tendencia del tráfico en febrero favorece el balance de lo que va de año, un periodo en el que transitaron 2.243.331 pasajeros por el aeropuerto y se registraron 17.593 operaciones. De los 2.236.516 usuarios que se desplazaron en vuelos comerciales, 501.795 tenían origen o destino en territorio nacional y 1.734.721, en el extranjero (un 27,3% y un 4% más que en el mismo período de 2019, respectivamente).